

Mardi 19 Décembre

Villanière



## Une journée en mémoire des mineurs

Les anciens mineurs, leurs familles, les adhérents de Salsigne mines et mémoire, et les sympathisants sont venus nombreux pour honorer la mémoire des mineurs et des métallos de la Montagne noire en ce jour de fête de Sainte Barbe, lundi 4 décembre. De nombreux élus étaient également présents.

Avec 122 personnes inscrites au repas le foyer municipal était plein. Si l'enthousiasme pour cette journée de mémoire perdure, le maire pourra prévoir un agrandissement du foyer au prochain budget! Une organisation irréprochable du bureau de Salsigne mines et mémoire assisté des représentants des mineurs. Durant tout le repas, une ambiance de joie et d'amitié a imprégné le foyer, c'est l'esprit des mines que seul les mineurs savent dégager.

Le vice-président de Salsigne mines et mémoire a fait part, dans son discours, des projets et de la mission que s'est donnée l'association pour la sauvegarde et la valorisation des sites miniers en 2018.

Le lancement du DVD 2017 de Salsigne mines et mémoire a été un succès. L'ensemble des DVD produits ont été vendus. Vu la demande, une nouvelle production est en cours. La vente se fait via le site de l'association : www.salsigneminesetmemoire.com

L'année prochaine la fête de Sainte Barbe se déroulera à Villanière.